



¡Bienvenidos al año escolar 2021!

Javier Bendek, director de la Red de colegios Regnum Christi, saluda a los colaboradores de todos los colegios y les ofrece un mensaje de esperanza y fortaleza en el contexto de un inicio de año aún muy desafiante.

[VER SALUDO DE JAVIER BENDEK A LOS COLABORADORES](#)

En Semana Santa, visita la exposición online de la réplica del Santo Sudario



Una experiencia espiritual profunda de asombro y admiración ofrece la exposición "¿Quién es el Hombre de la Sábana Santa?", una muestra de algunas de las piezas clave de un momento histórico que se conmemora en Semana Santa: la resurrección de Cristo, y que es posible recorrer de manera virtual.

Gracias al esfuerzo conjunto de la Universidad Finis Terrae y la Fundación Isabel Aninat Echazarreta, esta muestra se encuentra en la sala de exposiciones de esa casa de estudios. Ante el escenario de pandemia la institución ofrece a la comunidad la posibilidad de recorrer esta muestra en forma virtual a través del sitio web de la universidad.

Entre sus piezas centrales está un facsímil oficial del Santo Sudario, del Museo Della Sindone de Turín, que promueve la reflexión en torno al misterio que circunda a uno de los objetos arqueológicos más estudiados de la historia. ¡No se pierdas esta profunda experiencia de encuentro con la fe!

Más informaciones en: sabanasanta@uft.cl

[RECORRIDO VIRTUAL](#)

Inducción profesores

Nuevos talentos al servicio de la misión común



70 nuevos colaboradores de nuestros colegios asistieron los días 22 y 23 de febrero a su curso de inducción, como primer paso previo a la incorporación de sus actividades escolares. Con esta actividad se busca favorecer la unidad y coherencia en el quehacer formativo de todos los integrantes de la comunidad, introduciendo a los nuevos miembros en el conocimiento del Ideario y el Proyecto Educativo de los colegios Regnum Christi, sus atributos y valores, sistemas, procedimientos, de acuerdo a la cultura organizacional y la legislación vigente.

Les damos la más cordial bienvenida a esta gran familia educativa y los invitamos a sumar con sus talentos y experiencia en la tarea de formar hombres y mujeres íntegros al servicio de la sociedad, contribuyendo positivamente en la transformación cristiana del mundo actual globalizado.

Cuidarnos, tarea de todos

Actualización protocolos colaboradores y alumnos

El cuidado de las personas y la prevención COVID-19 siguen siendo focos esenciales para poder continuar adelante con la tarea formativa, más este año de modo presencial.

Ponemos a su disposición los protocolos colaboradores y alumnos con la correspondiente actualización a las normas ministeriales vigentes al presente año 2021.



[Ver protocolo COLABORADORES](#)

[Ver protocolo ALUMNOS](#)

Campaña

Yo me cuido dentro y fuera del colegio

Porque cumplir con las medidas de prevención fuera del colegio, en espacios públicos y de vida social, es esencial para controlar los contagios COVID y poder seguir adelante con la presencialidad, nuestros colegios impulsaron la campaña "Yo me cuido dentro y fuera del colegio".

"Para seguir adelante juntos", "porque quiero seguir viendo a mis amigos", "porque me hago responsable de la salud de los demás", "para no contagiar a las personas que quiero", "porque quiero seguir viniendo al colegio", son mensajes que buscan sensibilizar a todos los integrantes de la comunidad y hacerlos conscientes de que ganarle a la pandemia es tarea de todos y nos compromete a todos.



[Ver campaña](#)

Juntos por un retorno seguro



Infórmate

Revisa Aquí la Información dispuesta por el Ministerio de Salud:

Salud Responde
www.saludresponde.cl
 600 360 7777

Organización Mundial de la Salud (OMS)
www.who.int/es

Asociación Chilena de Seguridad
www.achs.cl

Mutual de Seguridad
www.mutual.cl